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Abstract (en)
A connection system for connecting electrical conductors to an electrical appliance has a housing (1) with a receptacle bay (2) for receiving at
least one, or more, connection modules (3) for connecting electrical conductors, The receptacle bay has at least one or more adjacent chambers
(4) for latched reception of the connection modules, and in each chamber is arranged at least one flat contact or other contact for contacting
a corresponding contact in the connection modules (3), the latter each having a housing made of an insulating material and with at least one
connection device. The system has at least one connection module (3) having at least one connection device designed as a tension spring- or IDC-
connection.

Abstract (de)
Anschlusssystem zum Anschluss elektrischer Leiter an ein elektrisches Gerät, mit folgenden Merkmalen: ein Gehäuse (1) weist einen
Aufnahmeschacht (2) zur Aufnahme wenigstens eines oder mehrerer Anschlussmodule (3) zum Anschluss elektrischer Leiter auf; der
Aufnahmeschacht (2) weist wenigstens eine oder mehrere nebeneinander liegender Kammern (4) zur verrastenden Aufnahme von jeweils
einem der Anschlussmodule (3) auf; in jeder Kammer ist wenigstens ein Flachkontakt (9) oder ein sonstiger Kontakt zur Kontaktierung eines
korrespondierenden Kontaktes in den Anschlussmodulen (3) angeordnet; die Anschlussmodule (3) weisen jeweils ein Isolierstoffgehäuse mit
wenigstens einer Anschlußvorrichtung auf, wobei Anschlussmodule (3) mit Anschlussvorrichtungen verschiedener Anschlusstechnik vorgesehen und
alternativ in jeweils eine der Kammern (4) einschiebbar sind und das System umfasst zumindest Anschlussmodule (3), die jeweils wenigstens eine
Anschlussvorrichtung (3) aufweisen, die als Zugfeder- oder IDC-Anschluss ausgebildet ist. <IMAGE>
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